

Ehemaliges Kirchengebäude wird Gemeindehaus der Church of Pentecost

Kurzbericht

von „nak-essen.de“; 18. Oktober 2017



Ehemaliges Kirchengebäude wird Gemeindehaus der Church of Pentecost

Mi., 18.10.2017 | Kategorie [Bezirk](#)

Vor rund sechs Jahren wurde der Gemeindestandort der Neuapostolischen Kirche (NAK) in Kray aufgegeben. Nachdem das Gebäude einige Zeit als Gemeindezentrum der NAK genutzt wurde, wurde es nun verkauft und wird zukünftig von der Church of Pentecost als Gemeindehaus genutzt.

Das ehemalige Kirchengebäude in der Schwelmhöfe 7 wird am 29. Oktober 2017 um 12 Uhr als Gemeindehaus der Church of Pentecost gewidmet. Zu diesem Anlass lädt die Church of Pentecost auch neuapostolische Christen herzlich ein.

In einem Schreiben an den zuständigen Pastor der Church of Pentecost bringt Bezirksältester Martin Hoyer seine Freude zum Ausdruck, dass das Gebäude weiterhin als Gotteshaus genutzt werden kann, und gratuliert der Gemeinde zu ihrer neuen Versammlungsstätte.

Text: Die Internetredaktion Bilder: Die Internetredaktion

Galerie/Dokumente

